

Exkursion zum Hospiz-Verein Regensburg e.V.

Am ersten Vorlesungstag des neuen Jahres besuchte das Seminar „Ausgewählte Themen der katholischen Moraltheologie in interreligiöser Perspektive“ den Hospiz-Verein Regensburg e.V. Dort wurden die Studierenden von der 1. Vorsitzenden des Vereins, Frau Petra F. Seitzer, über das Wirken des im Jahr 1990 gegründeten Vereins informiert. Thematisiert wurden neben der in größten Teilen ehrenamtlichen ambulanten Sterbebegleitung auch die Herausforderungen der Trauerbegleitung betroffener Angehöriger. Zudem gab es die Möglichkeit, sich anhand eines Modells und den damit verbundenen Erläuterungen einen Eindruck vom neuen und gerade im Bau befindlichen Johannes-Hospiz in Pentling zu verschaffen. Der Spatenstich hierfür erfolgte am 14. September 2012, nachdem über eine Millionen Euro an Spendengeldern akquiriert worden waren. Dabei blieb für die Studierenden genug Raum, um ihre Nachfragen an Frau Seitzer zu stellen.

Für weitere Informationen zum Verein: <http://www.hospiz-verein-regensburg.de>

Alexander Merkl